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平成２７年第１回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 黒石市の観光振興について

ア 山の日、祝日制定に関わる市の対応は

イ 大型客船クルーズオプショナルツアー受

１ 自民・公明クラブ 黒 石 ナナ子 け入れについて

（一括方式） ウ 子ども観光大使について

エ イザベラ・バードから学ぶ着地型観光に

ついて

１ 財政について

ア 平成２７年度予算について

２ 教育行政について
２ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行

ア 小・中学校の適正配置と給食について
（ ）一問一答方式

３ 黒石市のまちづくりについて

ア 文化財を生かしたまちづくりについて

１ 農業行政について

ア 黒石米活用検討実験事業について

イ 特Ａを獲得した青天の霹靂への市の対応

について
３ 黒石市民クラブ 佐 々 木 隆

ウ 天皇・皇后御訪問記念について
（一括方式）

２ 教育行政について

ア 学校統廃合について

イ 学区割りについて

１ 県道畑中竹鼻線バイパスへの市の対応につ

いて

ア 今後の計画と完成の見通しについて
４ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子

２ 短命市返上のための健康長寿市対策につい
（一括方式）

て

ア 定期的な検証と結果の公表について
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１ 市道の整備について

ア 浅瀬石・袋線への対応について

２ 市の観光振興について
５ 黒石市民クラブ 後 藤 秀 憲

ア 観光りんご園への対応は
（一括方式）

３ 市の農業政策について

ア 遊休農地への対応について

１ 健康都市宣言

ア 検診率の向上と生活習慣について

イ 健康スポーツの取り組みについて

ウ 健康都市連合について

２ 教育と子育て問題

ア 教育委員会制度の改革について
６ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭

イ 学力の向上について
（ ）一問一答方式

ウ 不審者対策について

エ 子育て世代包括支援センターについて

３ 観光行政

ア 駅前の観光案内所について

イ 案内板の設置について

１ 市民文化会館再開の見通しについて

ア 多目的ホールだけの再開について

イ 図書室だけの再開について

２ 平成２７年度重点事業について

ア 短命市返上・健康長寿市対策事業におけ

る黒石市健康マイレージ事業について
７ 自民・公明クラブ 中 田 博 文

イ 農業振興対策事業における青年就農給付
（ ）一問一答方式

金事業について

ウ 松の湯交流館開業運営事業について

エ 中心商店街空き店舗対策事業について

３ ふるさと納税について

ア 特典の導入について
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１ 黒石市の財源の確保について

ア ネーミングライツの導入について

イ 広告収入について

２ 小・中学校適正配置について

ア 現状と今後について
８ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰

イ 地区協議会との関係について
（ ）一問一答方式

３ 人づくりプロジェクトについて

ア 黒石中学校第２体育館改築事業について

イ 黒石市文化・スポーツ大会出場助成事業

について

１ 農業政策について

ア 青天の霹靂に対する取り組みは

９ 黒石市民クラブ 福 士 幸 雄 イ 農産物直売所の充実について

（一括方式） ２ 市の人口減少対策について

ア 今後の見通しと方針は

１ 超高齢化の老後不安について

ア 所得格差と老後破産について

イ 無縁社会と孤立死について

ウ ３世代「同居」と「近居」推進について

エ 町内会などの支援活動について
自民・公明クラブ 今 井 敬１０

２ 地方創生と地域活性化について
（ ）一問一答方式

ア 総合戦略について

イ 人的支援について

ウ プレミアム商品券について

エ ふるさと納税について

１ 地方創生について

ア 地方創生先行型について

イ 地域消費喚起型・生活支援型について

自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ウ 地方人口ビジョン・地方版総合戦略の策１１

一問一答方式 定について（ ）

２ 省エネルギー対策について

ア ２７年度の方針について
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１ 財政運営について

ア 今後の経常収支比率、公債費比率の推移

について

イ 一般会計歳入の確保、見通しについて

ウ 全会計黒字化と今後の見通しについて

自民・公明クラブ 北 山 一 衛 ２ 本市の活性化について１２

一問一答方式 ア 交流人口増加に向けての取り組みは（ ）

イ 定住、人口減少対策についての取り組み

は

３ 本市の雪対策について

ア 融雪溝整備について

１ 介護保険について

ア 保険料に対する考え方について

イ 保険料の引き上げについて

ウ 介護報酬について

２ 子どもの医療費援助の改善・充実について

ア 対象年齢の引き上げについて

３ 雪対策について

日 本 共 産 党 工 藤 禎 子 ア 除雪計画等の見直しについて１３

一問一答方式 イ 黒石市高齢者世帯等除雪サービス事業に（ ）

ついて

４ 家庭ごみの有料化について

ア 有料化後の検証について

イ ごみ袋の値下げについて

５ 市民文化会館について

ア 再開の考えは


